
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0573/2023

Ecatepec, Estado de México, 7 de junio de 2023

**RECUPERA SECRETARÍA DE SEGURIDAD UNIDAD DE CARGA CON
REPORTE DE ROBO VIGENTE**

- Una llamada realizada al Centro de Atención a Llamadas de Emergencia (CALLE) 9-1-1, permitió la oportuna intervención de personal en campo y gabinete.
- En la acción, se detuvo a su conductor quien fue presentado ante la instancia correspondiente para definir su situación jurídica.

Un alertamiento emitido por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), permitió a policías estatales recuperar una unidad de carga con reporte de robo con violencia; en la intervención, detuvieron a un hombre quien fue presentado ante la instancia correspondiente para definir su situación jurídica.

A través del Centro de Atención a Llamadas de Emergencia (CALLE) 9-1-1, personal del C5 de la SS tuvo conocimiento del despojo con violencia de un camión de la marca Isuzu de cinco toneladas y media, color blanco con una franja color verde en los costados y en la parte frontal de la caja un mapa de la república mexicana, ilícito ocurrido el pasado 31 de mayo, en la colonia Santa María Ajoloapan, en el municipio de Tecámac.

Ante el hecho, el Centro de Mando estatal ingresó a las plataformas institucionales los datos de identificación vehicular para facilitar su localización. Mediante el

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

sistema de Arcos Carreteros se detectó el paso del posible objetivo cuando circulaba sobre la carretera Lechería -Texcoco, en la colonia Ejidos de Tequisistlán, en la demarcación de Texcoco. Enseguida, personal del C5 implementó un cerco virtual y mediante grupos de coordinación interinstitucional notificó a uniformados en campo para su detención.

Con la información aportada, los elementos de la SS implementaron un operativo de búsqueda y momentos más tarde en la vialidad referida, a la altura de la colonia 19 de septiembre, en la jurisdicción de Ecatepec, visualizaron una unidad motriz con características similares a las proporcionadas en el reporte. De manera inmediata, mediante comandos verbales marcaron el alto al conductor. Al cotejar la información, confirmaron que era la del motivo de alertamiento.

Luego de que Carlos "N" de 27 años de edad no pudo acreditar la legal posesión y tras dar lectura a los derechos que la ley confiere, fue remitido junto con el vehículo de carga recuperado ante la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA) con sede en el municipio de Ecatepec, para continuar con las diligencias correspondientes y determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.